
 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２７年第１回六戸町議会定例会（３月） ＮＯ．１ 

通 告

順 位 

質 問

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 括

方 式 

下田敏美 １．今、コメ農家は米価

下落により、大きな岐路

に立たされていますが、

農家への経営安定対策

を問う。 

１）昔から農家の基幹作目はコメでした

が、今もコメに変わりがないと思う。 

昨年は 60 ㎏ 7,300 円と前年比 3,200 円

の大幅減収、米価下落によるコメ農家へ

の先行き不安解消の対策を問う。 

２）米価下落に対処するためには、コス

ト低減が考えられるが、今後のコメ農家

への指導体制を問う。 

３）コメの生産コスト低減のため、農水

省は今後１０年間で全農地面積の８割

を担い手に集積するとしているが、当町

で目標達成できるかを問う。 

４）県は昨年 11月 6日、コメ新品種「青

天の霹靂」を発表しましたが、津軽１２

市町村に限定されている。県南地域がコ

メ対策に取り残された感じがしますが、

町長の考えは。 

町長 

 

２ 一 問

一 答

方 式 

 

河野 豊 １．入札時のダンピング

について 

１）入札時のダンピング防止策について

問う。 

２）補助事業・町単独事業で対策の違い

があるかを問う。 

町長 

２．廃屋対策条例制定に

ついて 

１）町には環境美化条例があるが、廃屋

対策には不十分と思うが町長の考えは。 

２）人口減少に伴い空き家が増加する傾

向にあるが、同時に廃屋も増加してくる

と考えられる。廃屋対策条例の制定が必

要と思われるが町長の考えは。 

町長 
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通 告

順 位 

質 問

方 法 
質問者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 一 問

一 答

方 式 

 

高坂 茂 １．地方創生法における

当町の取組みについて 

１）「まち・ひと・しごと創生総合戦略」

における当町の取り組みとビジョンを

問う。 

２）若者の雇用と定住対策への考えを問

う。 

３）ＵターンあるいはⅠターンの積極的

対応への考えを問う。 

町長 

２．電子投票について １）４月の町議会選挙において、当町の

電子投票の是非を問う。 

２）電子投票を実施するなら、有権者に

わかりやすい説明を問う。 

  

町長 

 


